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  １ 役員会議事録（９月２日開催）の確認 
   玉手学長から，９月２日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 

２【報告】令和２年度病院経営状況について（７月分） 
 飯田キャンパス事務部長から，医学部附属病院の令和２年７月実績に基づく経営状況について報
告があった。 

 
 
  ３【報告】令和２年度財務状況について（８月分） 
   根本理事から，議題に関して，令和２年８月分の全学の収支状況及び外部資金収入状況について

報告があった。 
 
 
  ４【報告】剰余金の翌事業年度への繰越しに係る承認について 
   根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
  ５【協議】教員の選考について 
   小島理事から，医学部附属病院担当に令和２年１０月１日付け採用予定の助教１名（診療業務を

担当する配置計画に基づく教員人事）の選考について審議願うものである旨の説明があった。 
   次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
   なお，資料については，個人情報等の記載があるため非公表とし，会議終了後回収された。 
 
 
  ６【協議】山形大学大学院規則の一部改正について 
   出口理事から，大学院設置基準の一部を改正する省令が施行されたことに伴い，関連する学内規

則に関して所要の改正を行うことについて審議願うものである旨の説明があった。 
   次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
  ７【協議】令和３年度私費外国人留学生入試募集要項について 

出口理事から，令和３年度私費外国人留学生入試募集要項について，昨年度からの主な変更点を
含め，公表する内容について審議願うものである旨の説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 



８【報告】山形大学医学部東日本重粒子センターの進捗状況について 
 根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
  ９【報告】キャンパス・ハラスメント対応開始・終了報告について 
   小島理事から，議題に関して，報告があった。 
   なお，資料については，個人情報等の記載があるため非公表とし，会議終了後回収された。 
 
 


